

Mandataria participa en ceremonia de inauguración de la Teletón 2017

1 DIC 2017



Hasta el Teatro Teletón llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en la ceremonia de inauguración de la Teletón 2017, "El Abrazo de Todos".

Durante sus palabras, la máxima autoridad del país destacó la importancia de que todos se involucren en esta Teletón 2017, realizando su aporte a la cuenta 24.500-03.

“Tenemos que cumplir esta meta, pero también, tal como nos decía Mario, tenemos que día a día generar un cambio en la cultura chilena, de manera que tengamos una cultura de solidaridad y de inclusión, permanentemente”, afirmó.

Y agregó: “Termino pidiéndole a todos que se vayan a los lugares más cercanos, a los bancos y meterse la manito en el bolsillo para aportar, porque estoy segura que lo vamos a lograr”.

ETIQUETAS :

#Discapacitados

#Salud